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Il Burana aumento l’impegno in montagna

Grande impulso agli interventi della Bonifica Burana in montagna per far fronte alle criticità dell’Appennino accentuate

dall’eccezionalità degli eventi piovosi. Nonostante le avversità registrate negli ultimi due anni, che hanno avuto un

notevole impatto sull’attività del Consorzio in pianura – vedi terremoto e Rotta del Secchia – il Burana ha voluto dare un

segnale forte in montagna, incrementando gli investimenti annuali grazie anche al supporto delle nuove normative.

I difficili momenti vissuti nel comprensorio di Burana, di contro, hanno permesso di mettere in luce le importanti qualità

gestionali ed operative dell’Ente presieduto da Francesco Vincenzi, da poco eletto alla presidenza nazionale del sistema

di bonifiche (A.N.B.I.): nella gestione dell’emergenza il Burana, infatti, ha saputo garantire la continuità nel servizio irriguo

e di scolo, nonostante i gravi danni strutturali registrati nella maggior parte degli impianti idrovori e in chilometri di canali.

“Le zone collinari e montane, costantemente alle prese con problemi di dissesto idrogeologico, stanno registrando un

incremento di situazioni di instabilità – afferma il Direttore Generale dell’Ente, l’Ing. Cinalberto Bertozzi – per varie cause:

dalle piogge intense, agli ostacoli al deflusso generati da vegetazione in alveo, o materiali trasportati dalle piene, alla

mancanza di una manutenzione capillare del reticolo minore, nonché alla poco diffusa consapevolezza delle buone

pratiche di gestione del territorio. In tale contesto, il Consorzio ha dato e continua a fornire il proprio contributo

intensificando sia il numero degli interventi sia la tempistica delle pratiche che, ricordiamolo, devono tutte essere

autorizzate dalla Regione Emilia-Romagna che ha la competenza sui corsi d’acqua naturali. Sono 20 i cantieri in corso e

altri 30 in attesa di essere avviati, anche se l’andamento della piovosità non aiuta certo lo svolgimento dei lavori che

spesso devono essere interrotti per impraticabilità.”

Il Presidente Vincenzi aggiunge: “ciò nonostante abbiamo in corso interventi di pulizia di alvei, manutenzione di briglie e

difese spondali e interventi sulla viabilità minore per consentire gli accessi alle aziende agricole, nonché opere per la

pubblica fruibilità. Ci si sta orientando sempre di più su materiali naturali, pietrame, sasso e legno. Molti di questi

interventi non si vedono, non sono sotto gli occhi di tutti, sono in posizioni difficili da raggiungere a “monte” rispetto alla

situazione da proteggere. Preme infine ribadire che la gestione del reticolo naturale è in capo alla Regione e che la

manutenzione attuata dal Consorzio è condivisa con le Unioni dei Comuni e che sia gli Enti locali, sia i vari Enti gestori,

sia il singolo cittadino sono legittimati, ognuno per la sua parte, a contribuire per la prevenzione e manutenzione al fine

di dare maggiore stabilità ad un equilibrio ambientale fragile per natura. Soprattutto in un Paese come l’Italia,

caratterizzato da problematiche di dissesto idrogeologico complesse, in cui la salvaguardia del territorio sta diventando

priorità nazionale: lo dimostra l’istituzione della struttura di missione contro il dissesto idrogeologico del Governo

impegnata sui temi della difesa del suolo. Anche i recenti fatti di Genova dimostrano come la necessità sia quella di

lavorare sulla prevenzione piuttosto che rimediare a distruzione avvenuta, pagando caro con la perdita di vite umane

innanzitutto, nonché in termini sociali ed economici.”
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FIRENZE - Cinquanta milioni di euro per le opere di
difesa idraulica fuori dal patto di stabilità: è una delle
decisioni prese oggi dalla giunta regionale su proposta del
presidente Enrico Rossi. E a chi, durante il briefing con la
stampa, ha parlato di forzatura, Rossi ha replicato: "Su
questi temi si devono fare anche forzature. Non è
accettabile che lungaggini e burocrazia mettano i cittadini
in condizioni di rischio".

"A partire da 2015 - ha proseguito Rossi - li terremo fuori
da patto stabilità. Accada quello che accada. Questi soldi li

abbiamo, vogliamo spenderli perchè non vogliamo morire annegati per Maastricht. Scriverò
anche al presidente Napolitano. Rispetteremo il patto se sarà alzato, e a questo sta lavorando il
governo nazionale, sennò lo forzeremo volutamente. Visto che siamo in guerra, come dice il
prefetto Gabrielli, mi appello a tutti i miei colleghi presidenti perché facciano così. Insieme
potremo dire alla Merkel che l'Italia si rifiuta di annegare".

I presidenti di Regione sono commissari per tutte le opere comprese nell'ultimo accordo con il
governo, quello del 2010. "Chiedo che siamo nominati commissari per tutte le opere", ha detto
ancora Rossi. "E' possibile farlo subito, con un emendamento allo Sblocca Italia. In Toscana ci
siamo dati dei poteri nei confronti di enti attuatori, con la legge 35 che ci ha permesso di
commissariare opere bloccate, come le casse di espansione di Figline e dei Renai. Abbiamo
recuperato capacità di spesa, deciso importanti finanziamenti (tra cui, appunto, i 50 milioni
l'anno) perché i lavori non si fermino mai e si faccia ogni anno spesa ben monitorata, rispettando
i tempi, senza caduta di continuità. Nei prossimi giorni provvederemo al commissariamento delle
opere affidate alla Provincia di Massa Carrara sul Carrione a Massa e sul Magra a Podenzana e
quelle affidate al Consorzio di bonifica sud per la cassa di Castel di Pietro, a Grosseto. Siamo
andati avanti per la cassa della Querciola a Pistoia, per quella della Roffia a San Miniato.
Registriamo ritardi per lo Scolmatore e per i Laghi Primavera, a Pistoia. A Montedoglio siamo
fermi perchè aspettiamo da mesi la nomina del direttore".

Da questo bilancio un'altra decisione: "Convocherò in Regione una serie di riunioni sulle opere da
fare, coinvolgendo tutti gli enti che devono rilasciare permessi e i ministeri interessati – dice Rossi
- per chiarire e stabilire insieme entro quanto tempo l'opera sarà progettata, che tipi di permessi
saranno necessari. Poi farò affiggere grandi manifesti dove trascriveremo gli impegni presi da
ciascuno, perchè i cittadini lo sappiano. E se qualcuno non verrà alle riunioni lo farò sapere. Se si
dovessero riscontrare ostacoli insuperabili a leggi vigenti manderò segnalazioni al presidente del
Consiglio, che con lo Sblocca Italia potrà intervenire e correggere".

L'Arno e Firenze. Proprio di recente il presidente Rossi ha avanzato al governo la richiesta di un
finanziamento di 40 milioni che, aggiunti ai 40 già stanziati dalla Regione, consentirebbero di
completare i lavori per la cassa di Figline e la diga di Levane. "Questi due interventi – ha detto –
metterebbero la città nelle condizioni di affrontare in ampia sicurezza un evento come quello del
'66. Ma non me la sento di far passare ancora anni con il timore di quello che potrebbe accadere
alla città se un simile evento si ripetesse. Proprio stamattina abbiamo trovato con il Comune un

Risorse per il rischio idrogeologico: Rossi
forza il patto di stabilità
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accordo per lo stoccaggio all'Anconella degli argini gonfiabili e delle paratie mobili che ci siamo
impegnati ad affittare in tempi brevissimi con una trattativa privata e quindi ad acquistare in via
definitiva."

Per quanto riguarda la comunicazione delle criticità, e le definizioni "ordinaria, moderata ed
elevata" utilizzate dal sistema nazionale e definite "arcaiche, inservibili e fuorvianti", il presidente
Rossi ha detto di aver parlato di questo problema con il prefetto Gabrielli per una loro revisione.
"D'ora in poi – ha concluso - noi offriremo in primo luogo una descrizione, una specificazione
puntuale delle previsioni. La classificazione nazionale la metteremo in fondo".

Questo contenuto è stato archiviato sotto Territorio, Protezione Civile, Ambiente, Emergenza
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Il sindaco Buselli: «Disponibilità da Consorzio di Bonifica 5 Toscana

Costa a fare una verifica congiunta degli interventi; l’Unione Montana

realizzerà un fosso di guardia a Montereggi»

«Decenni di incuria e ritardi purtroppo stanno portando il conto». Così il

sindaco del Comune di Volterra Marco Buselli interviene dopo l’ondata di

maltempo che nella notte di sabato ha provocato allagamenti e piccoli

smottamenti a Saline di Volterra, con scantinati e piani bassi delle case

invasi da acqua e fango.

«Questa mattina ho parlato telefonicamente con il Presidente del
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Consorzio di Bonifica 5 Toscana Costa, chiedendo che urgentemente si

definisca un piano per la definitiva messa in sicurezza dell’abitato di

Saline di Volterra, per cui ci vogliono, sembra, cinque milioni di euro. Da

parte del neonato Consorzio è stata espressa disponibilità a fare una

verifica congiunta degli interventi da affrontare».

Alcuni interventi verranno realizzati a breve dall’Unione montana «che

sto provvedendo a diffidare dal ritardare ancora i lavori, tra i quali la

realizzazione di un fosso di guardia a Montereggi – spiega il primo

cittadino di Volterra -. Lavori che si dovevano fare dal 2001. Mi hanno

assicurato che la questione sarà affrontata con procedure di urgenza,

anche perchè, se mai ci fosse bisogno di dimostrarlo, non possiamo più

aspettare».

In merito alla situazione di Saline di Volterra il sindaco Buselli spiega che

«anche il Genio Civile sta studiando soluzioni definitive per la sicurezza

dell’abitato, troppo spesso colpito da calamità e allagamenti, che

mettono in gioco la tranquillità e la serenità del paese. La macchina di

protezione civile, in tutte le sue articolazioni, è operativa e coinvolta nel

monitoraggio e nel mitigare ulteriori rischi, anche a fronte delle continue

allerte meteo diramate.

Ringrazio tutti coloro, e sono tanti (anche volontari da fuori, oltre a Vigili

del fuoco, Cri e Mise di Volterra e Saline di Volterra, tecnici comunali e

tecnici della comunità montana) che si sono rimboccati le maniche nella

notte di sabato, una notte in cui Saline ha dimostrato di essere una

comunità che reagisce, una comunità forte, una comunità che è stata

solidale con chi si è trovato in grande difficoltà».

 

Fonte: Comune di Volterra - Ufficio Stampa
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NEWS COSA FARE SPORT MULTIMEDIA LUNEDÌ 13 OTTOBRE 2014

Tweet

 Redazione

 Maltempo  Toscana

RISCHIO IDROGEOLOGICO, ROSSI: "NON MORIREMO PER
MAASTRICHT"
Il presidente della Regione annuncia che la Toscana terrà fuori dal patto di stabilità 50 milioni di euro
per le opere di difesa idraulica: “Basta alla burocrazia che mette a rischio i cittadini”

La Toscana forzerà il patto di stabilità pur di stanziare 50 milioni di euro contro il rischio

idrogeologico. Lo annuncia il presidente della Regione Enrico Rossi dopo la riunione di giunta. Una

dichiarazione di guerra alla burocrazia che imprigiona risorse preziose per la messa in sicurezza

del territorio, come sfortunatamente dimostrato in questi giorni dal disastro di Genova. E anche agli

equilibri di bilancio imposti dagli accordi europei. “Non moriremo annegati per colpa di Maastricht”,

dice risoluto Rossi.

SFIDA AL PATTO DI STABILITÀ
"A partire da 2015 – dice Rossi – terremo 50 milioni di euro fuori da patto stabilità per provvedere alle

opere necessarie contro il rischio idrogeologico. Accada quello che accada. Questi soldi li abbiamo,

vogliamo spenderli perchè non vogliamo morire annegati per Maastricht”.  Il governatore si dice

pronto a scrivere al presidente della Repubblica.

E lancia un appello agli altri presidenti di Regione affinchè seguano il suo esempio. “Rispetteremo il

patto se sarà alzato – dice -  e a questo sta lavorando il governo nazionale, sennò lo forzeremo

volutamente. Visto che siamo in guerra, come dice il prefetto Gabrielli, mi appello a tutti i miei colleghi

presidenti perché facciano così. Insieme potremo dire alla Merkel che l'Italia si rifiuta di

annegare".

Un guanto di sfida alla burocrazia e alle lungaggini che, aggiunge Rossi, "non possono continuare a

mettere a i cittadini in condizioni di rischio".

OPERE COMMISSARIATE
Non è tutto. Rossi chiede che i presidenti di Regione siano commissari per tutte le opere. "E' possibile

farlo subito - dice il presidente - con un emendamento allo Sblocca Italia. In Toscana con la legge 35 ci

siamo dati dei poteri che ci hanno permesso di commissariare opere bloccate, come le casse di

espansione di Figline e dei Renai".

Rossi annuncia che nei prossimi giorni saranno commissariate anche le opere affidate alla Provincia di

Massa Carrara sul Carrione a Massa e sul Magra a Podenzana a quelle affidate al Consorzio di

bonifica sud per la cassa di Castel di Pietro, a Grosseto. "Siamo andati avanti  - fa il punto - per la cassa

QUARTIERI DI FIRENZE

NEWS

ANAGRAFE DI QUARTIERE, NUOVI SERVIZI
AL VIA

REINTERPRETA UNA RICETTA, VINCI UN
ORTO

CRONACA E POLITICA  LAVORO & ECONOMIA  TENDENZE

GRATIS A CASA TUA  SCRITTI DA VOI  PUBBLICITÀ   
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13 ottobre 2014Tweet

della Querciola a Pistoia, per quella della Roffia a San Miniato. Registriamo ritardi per lo Scolmatore e

per i Laghi Primavera, a Pistoia. A Montedoglio siamo fermi perchè aspettiamo da mesi la nomina del

direttore".

GLI IMPEGNI SCRITTI SUI MANIFESTI
L'obiettivo è far procedere speditamente i lavori, senza intoppi, specie di natura burocratica.

"Convocherò - dice Rossi -  tutti gli enti che devono rilasciare permessi e i ministeri interessati poi farò

affiggere grandi manifesti dove trascriveremo gli impegni presi da ciascuno, perchè i cittadini

lo sappiano. E se qualcuno non verrà alle riunioni lo farò sapere. Se si dovessero riscontrare ostacoli

insuperabili a leggi vigenti manderò segnalazioni al presidente del Consiglio, che con lo Sblocca Italia

potrà intervenire e correggere".

L'ARNO E FIRENZE
Rossi torna poi a chiedere al governo i 40 milioni che, aggiunti ai 40 già stanziati dalla Regione,

consentirebbero di completare i lavori per la cassa di Figline e la diga di Levane. "Questi interventi –

dice – metterebbero la città nelle condizioni di affrontare in ampia sicurezza un evento come quello del

'66. Ma non me la sento di far passare ancora anni con il timore di quello che potrebbe accadere alla

città se un simile evento si ripetesse. Proprio stamattina abbiamo trovato con il Comune un accordo

per lo stoccaggio all'Anconella degli argini gonfiabili e delle paratie mobili che ci siamo impegnati ad

affittare in tempi brevissimi con una trattativa privata e quindi ad acquistare in via definitiva."

COMUNICAZIONI DI CRITICITÀ DA RIVEDERE
Per quanto riguarda la comunicazione delle criticità, e le definizioni "ordinaria, moderata ed elevata"

utilizzate dal sistema nazionale e definite "arcaiche, inservibili e fuorvianti", il presidente Rossi ha detto

di aver parlato di questo problema con il prefetto Gabrielli per una loro revisione. "D'ora in poi – ha

concluso - noi offriremo in primo luogo una descrizione, una specificazione puntuale delle previsioni.

La classificazione nazionale la metteremo in fondo".

AREA METROPOLITANA

SCANDICCI FA IL BIS, BRINDERÀ
AL 2015 IN ''PIAZZA ROGERS''

TASSE

TUTTO QUELLO CHE C’È DA
SAPERE SULLA TASI A FIRENZE

PRATICHE

ANAGRAFE, GLI SPORTELLI
TORNANO IN TUTTI I QUARTIERI

ON AIR

IL PROGRAMMA CHE DÀ VOCE AI
LAVORATORI DI NOTTE

FOCUS FIRENZE IN QUATTRO
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Meteo in Irpinia - fonte dati: ilmeteo.it
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Risorse idriche, intesa tra
Consorzio Bonifica Ufita e
Bacino Liri

Il Consorzio di Bonifica dell’Ufita e l’Autorità di Bacino
dei Fiumi Liri, Garigliano e Volturno hanno
sottoscritto un accordo di programma per lo
svolgimento di attività tecnico-operative, per la
salvaguardia delle risorse idriche, di difesa e di tutela

del sistema fisico-ambientale. L’accordo di programma, stipulato dal presidente Francesco
Vigorita e dal segretario generale dottoressa Vera Corbelli, di durata triennale, è il primo nel suo
genere in Campania.

“Le frane, i dissesti, le alluvioni sono fenomeni che interessano l’Italia intera. Purtroppo, i fatti di
Genova di questi giorni non sono gli unici nel nostro Paese. Per questo - sottolinea il presidente
del Consorzio di Bonifica dell’Ufita, Francesco Vigorita- ci siamo fatti promotori, sin dal nostro
insediamento, della necessità di avere un rapporto costante con le istituzioni di settore. A nostro
avviso, l’Autorità di Bacino Liri-Garigliano-Volturno sapientemente coordinata dalla dottoressa
Vera Corbelli e dotata di una struttura con specifica competenza, rappresenta un punto di
riferimento importante per impostare una politica di gestione del territorio, davvero orientata alla
salvaguardia idrogeologica e ambientale. Sono sicuro – prosegue il presidente Francesco
Vigorita- che il nostro comprensorio consortile, esteso su un ampio territorio compreso tra le
Province di Avellino, di Benevento e di Foggia, trarrà straordinario beneficio dall’azione
coordinata del Consorzio di Bonifica dell’Ufita e dell’Autorità di Bacino Liri-Garigliano-Volturno”. 

Il Consorzio di Bonifica sta portando avanti attività di concertazione con gli enti locali. Tale azione
si è finora concretizzata con l’approvazione e la sottoscrizione di intese istituzionali con i Comuni
di Ariano Irpino, Apice, Bonito, Castel Baronia, Fontanarosa, Frigento, Gesualdo, Melito Irpino,
Mirabella Eclano, Montecalvo Irpino, Paduli, San Sossio Baronia, Scampitella, Trevico,
Vallesaccarda, Zungoli, nonché con la Provincia di Avellino, con la Comunità Montana dell’Ufita e
con l’Associazione di Volontariato ed Unità di Protezione Civile Flumerese.
L’obiettivo delle intese istituzionali è la programmazione e realizzazione di attività per la
salvaguardia dell’equilibrio idrogeologico e ambientale. La mitigazione del rischio idraulico e
idrogeologico, la manutenzione della rete idraulica principale e secondaria e del sistema fluviale
in genere, ovvero la realizzazione di infrastrutture in campo irriguo costituiscono l’essenza degli
interventi che il Consorzio di Bonifica Ufita realizza sul territorio.
I risultati positivi sono di conforto nella prosecuzione delle attività. Negli ultimi tre anni di gestione
consortile, sono stati approvati una decina di progetti consortili da diversi enti finanziatori sia
statali, sia comunitari e regionali. In particolare, i più rilevanti in termini di investimento, sono stati
tre progetti finanziati dalla Regione Campania, per un totale di circa 15 milioni di euro, dei quali il
primo è stato già completato nel 2011, il secondo è in fase avanzata di completamento (il
collaudo è previsto nei prossimi mesi), il terzo è in fase di aggiudicazione dell’appalto. L’accordo
di programma del Consorzio e dell’Autorità di Bacino si colloca nell’ambito dei citati obiettivi. Il
Consorzio e l’Autorità di Bacino perseguono, infatti, nello svolgimento delle reciproche attività e
nell’ambito delle proprie competenze, una politica di sviluppo economico compatibile con la
difesa, conservazione e tutela del sistema fisico-ambientale.

L’Autorità di Bacino, avendo redatto nel 2010 il “Piano di Gestione delle Acque” di concerto con
le Regioni ricadenti nel territorio del Distretto, è, in particolare, organo di programmazione
interdisciplinare, in grado di valutare le esigenze in diversi settori nonché la priorità delle azioni
da porre in essere per la realizzazione degli obiettivi concordati d’intesa tra Enti operanti sul
territorio. Il Consorzio e l’Autorità di Bacino hanno elaborato un “Programma Tecnico, temporale,
economico operativo” che potrà essere realizzato anche per “aree pilota”, da individuare e
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SVUOTAVA I CONTI DEI CLIENTI: SCATTOLIN RIMANE AI DOMICILIARI
TREVISO VENEZIA PADOVA VERONA VICENZA BELLUNO ROVIGO

Economia
LEONI D'ORO, DI
PIOMBO, DI CARTA...
La nostra risposta agli sperperi
pubblici

Una questione di democrazia. Da
sempre siamo schierati a favore
dell'economia reale, quella che
produce lavoro e benessere per
un territorio ed i suoi abitanti.
Q u e l l a ,  s o p r a t t u t t o ,  c h e
si...continua

Altro
CONTRIBUTI
ALL'EDITORIA? A
TUTTI O A NESSUNO
Un tavolo unico tra editori
(grandi e piccoli) e Presidenza
del Consiglio per tagliare
sprechi e speculazioni

Lascia davvero perplessi leggere
su un prestigioso giornale come il
Corriere della Sera, un pezzo dal
taglio di per sé eloquente ove le
radio politiche tolgono risorse
alle altre radio e non...continua

PRIMO PIANO
ANCHE IL SILE SOTTO

CONTROLLO PER IL RISCHIO
ESONDAZIONI

RISCHIA DI SOFFOCARE:
SALVATA DALLE CAMERIERE‐
INFERMIERE

CERCANO DI DERUBARE UN
ANZIANO INFERMO: DUE NOMADI
ARRESTATE

SVUOTAVA I CONTI DEI
CLIENTI: SCATTOLIN RIMANE AI
DOMICILIARI

VENDEVANO FINTI ANELLI
D'ORO AL MERCATO: BLITZ DEI
VIGILI

CA' RAINATI, MURATORE
29ENNE SI TOGLIE LA VITA

STAVANO PREPARANDO UNO
SPINELLO, SORPRESE DAI VIGILI

FOLLE FUGA DAI CARABINIERI
DA FOLLINA A PIEVE: AUTO FUORI
STRADA

PICCHIA LA EX E LE PUNTA
UNA PISTOLA ALLA TESTA:
CONDANNATO

TROPPA GENTE ALL'AMAMI:
PER IL TITOLARE SCATTA LA
PRESCRIZIONE

TIMBRI PREFETTIZI NELLA
SCRIVANIA: IL CASO È GIÀ STATO
ARCHIVIATO

CONGRESSO PROVINCIALE:
COIN NUOVO SEGRETARIO DELLA
LEGA

PALAZZO GIACOMELLI TORNA
A RISPLENDERE PER LA CITTÀ

"FOTO IN MUSICA"
ALL'ARCHIVIO DI STATO

DOMINIO ASSOLUTO DEL KENIA
ALLA PRIMA "TREVISO HALF
MARATHON"

LE SPINE SONO SOLO DI
ROSETO, LA DE LONGHI PASSA IN
ABRUZZO 71‐63

TENNI ESPUGNATO, LIAPIAVE
SOMMERSO, IL TREVISO NE FA TRE

Musica
GLI SKA-J LIVE A
GARAGE MUSIC
Intervista e cinque pezzi
registrati al Bianconiglio di
Vittorio V.to

“Furio 30” si chiama il tour degli
Ska‐J che quest'anno celebra i 30
anni di carriera nella musica da
professionista di Marco Furio
Forieri.  E Garage Music non
poteva mancare ai...continua

Invia   | Stampa 13/10/2014

Lorenzon: "Recenti episodi mostrano che non è un fiume tranquillo"

ANCHE IL SILE SOTTO CONTROLLO
PER IL RISCHIO ESONDAZIONI
Vertice in Prefettura: si punta su manutenzione e gestione delle chuse

TREVISO ‐ Anche il Sile a rischio di
straripamenti e perciò da tenere
sotto  s t retta  sorvegl ianza.  Per
questo alla situazione idrogeologica,
del fiume trevigiano è stato dedicato
uno specifico vertice in Prefettura,
r i u n e n d o  t u t t i  i  v a r i  s o g g e t t i
coinvolti: Provincia, consorzi di
b o n i f i c a ,  G e n i o  c i v i l e ,  f o r z e
dell'ordine, Esercito, vigili del fuoco
e d  u n a  q u i n d i c i n a  d i  c o m u n i
rivieraschi. Due le linee d'azione su
cui si insisterà: una manutenzione
puntuale e continua delle sponde e
del letto, per evitare accumuli di
materiali che possano contribuire a

formare sbarramenti in caso di aumenti della portata a causa delle precipitazioni. In secondo luogo, è
necessario una maggiore tempestività e un maggior coordinamento nella gestione delle diverse chiuse
presenti lungo il corso del fiume, ad esempio in prossimità della centrali idroelettriche. Se il quadrante
più a rischio rimane quello tra Piave, Livenza e Monticano, l'assessore provinciale alla Protezione civile,
Mirco Lorenzon, respinge il luogo comune secondo cui il Sile sia un corso d'acqua del tutto inoffensivo e
cita i recenti esenti di aree allagate anche a causa di esondazioni negli scorsi mesi estivi.
A preoccupare, dopo l'estate straordinariamente piovosa, è soprattutto il livello di guardia delle falde e,
oltre ai corsi maggiori, soprattutto la rete diffusa di canali e fossati minori, ormai insufficiente a smaltire
acquazzoni sempre più violenti, improvvisi e ravvicinati. Un prossimo incontro sarà invece dedicato
all'emergenza frane, in aumento soprattutto nell'Alta Marca.

HOME REDAZIONE ASCOLTI CONTATTI PROGRAMMI & PRODUZIONI
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